

六ツ美中部小学校
校長室だより
令和6年3月22日



第11号

いつもここに元気な子

なのはな



六中小
ホームページ

<ホームページアクセス数>
R5.4/14: 2,243,218
R6.3/21: 2,431,228
約11か月で188,010の
アクセスがありました。
単純計算で1日に約550
増えていることになりま
す。御覧いただき感謝で
す。今後もよろしくお願
いします。

第77回卒業証書授与式 ～大いなる夢のせてはばたく卒業生～

令和6年3月19日火曜日、第77回卒業証書授与式を行いました。
少し冷たかったですが、柔らかな春の風が菜の花を揺らす中、卒業生は立派に中部小を巣立っていきました。最後に、運動場で高らかに校歌を歌いあげる背中には、一回りも二回りも大きく見えました。

新型コロナウイルスの制限から解放され、密な生活を取り戻す中、最高学年としての6年生の歩みは確かでした。

特筆すべきは、主体性と優しさ。「楽しい学校をつくるのは自分たち」との思いをもって、運動会の学校逃走中や六中小ハロウィンなどを企画運

営しました。また、総合的な学習の時間では、「高齢者や障がい者など、みんなが幸せに暮らせるまちにしたい」と、一年間を通して「気づき、考え、実行する」姿がありました。6年生が発揮した主体性と優しさは、中部小の校風に刻まれていくことでしょう。ただ、立派に卒業したとは言え、彼らはまだまだ未熟です。このことは、卒業式の式辞で

彼らにも直接伝えました。そして、学び続けよう。

学び続ける彼らを、家庭、地域、学校で、これからも応援していきます。大いなる夢のせて、はばたけ、卒業生！



同じ空の下でいつもつながっています

菜の花が式場を彩る

今年度最後の「ざくろの会」 ～ざくろの会を育てることが、明るい未来につながる～

9月に第1回を開催してから、月1回開催で7回実施しました。かたい、かしくまった会ではないので、いろいろな意見がでます。これまで、校内環境整備（花壇の世話、校内草刈り）のこと、今後の部活動の在り方についてのこと、なのはなプロジェクトのことなど、様々なテーマで論議してきました。今年度最後の「ざくろの会」は、来年度の「ざくろの会」について意見を交わしました。

「ざくろの会」を大切に育てることが、六ツ美中部の明るい未来につながると信じています。来年度も、六ツ美中部の子供のために多くの方々と語り合えることができたら幸せです。

- 「ざくろの会」をもっと多くの人に知ってもらうことから始めよう。
- 保護者の方が参加しやすい時間帯に開催するもの必要だろう。
- 子供を中心に語るという意味では、学校の中心課題をテーマに設定するのがよいだろう。
- 第1回は、校内環境整備についてやって、第2,3回は部活動、第4回はなのはなプロジェクトでどうか。
- 部活動をテーマにするなら、保護者が参加しやすい時間帯がよいだろう。第2回は13:30開始、第3回は18:00開始とすれば、より多くの参加者を見込めるのではないかな。



コミュニティ・スクールは各駅停車
みんなでゆっくり旅をしましょう！

コミュニティ・スクールとしての初年度を、無事に終えることができました。家庭、地域の方々のおかげです。ありがとうございました。来年度も、職員一丸となって「魅力ある学校づくり」に邁進します。